



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 214
01 de noviembre de 2023

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación reestrena instalaciones físicas

En el ambiente del inicio del ciclo académico 2023-2024, y con la presencia del Dr. Fernando Sempértegui, Rector, la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador (UCE) inauguró sus espacios físicos readecuados. Estos comprenden las áreas del hemiciclo, comedor, sala de profesores, decanato y financiero.

La reapertura de estos lugares es clave para esta facultad y sus carreras porque permite mejorar la calidad en los servicios que ofrecen a toda su comunidad académica, y está en sintonía con una serie de mejoras que se están concretando mediante mecanismos de autogestión y el apoyo con el financiamiento de la Universidad. La Dra. Ana Lucía Arias Balarezo, Decana, hizo un recuento de las mismas:

1. Infraestructura básica para la carrera de Educación Básica.
2. La readecuación y modernización de los espacios administrativos de Decanato, Subdecanato, Secretaría General, Financiero, Archivo, Bodegas y Bienes.
3. Rediseño y remodelación de la sala de profesores.
4. Ampliación y readecuación de diez aulas.
5. Cambios de pisos en los laboratorios de Zoología y Biología.
6. Reemplazo de puertas en todo el edificio.
7. Adecentamiento del hemiciclo, para lo cual se contó con la participación de los estudiantes de todas las carreras.
8. Entrega de bar que cuenta con un aforo para más de cien personas, en beneficio de estudiantes, docentes, personal administrativo y más, que entrará en funcionamiento tras la culminación del respectivo proceso de licitación para su operación.
9. Implementación de laboratorios, adquisición de mobiliario, colocación de persianas, entre otras mejoras.

El Dr. Fernando Sempértegui relacionó de manera directa la participación mayoritaria de la mujer centralina (autoridades, docentes, estudiantes) en el quehacer diario de esta Facultad con los logros que está alcanzando; entre ellos, el hecho de que ahora cuenta con espacios físicos readecuados para las exigencias actuales de la educación superior:

“Visité las instalaciones y pude constatar los importantes cambios que ustedes van a verificar, queridos jóvenes, en este semestre. El cambio de la Facultad es increíble. Las instalaciones modernas, las aulas remodeladas, los laboratorios actualizados, los accesos, la cafetería, la sala de profesores, el área administrativa, que se ha alcanzado con fondos de autogestión de la Facultad. Hemos podido dar una contribución reciente de USD \$150.000 para los laboratorios y sabemos que con ellos no nos hemos quedado atrás de los esfuerzos de la Facultad (...).” Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador

